



Ehrungen und ein Weihnachtsbaum aus Treibholz

Bei der Weihnachtsfeier der Lebenshilfe kamen 130 Mitarbeiter der Brunnenschule in Königsbrunn zusammen, 28 wurden für ihre Betriebszugehörigkeit zwischen zehn und 40 Jahren geehrt. Vorsitzender Rainer Weng wertete es als gutes Zeichen, dass die Geehrten den Einrichtungen so lange die Treue hiel-

ten. Für Musik sorgte eine vierköpfige Musikergruppe um Musiktherapeut Guido Schmid. Bei einer Tombola gab es als Hauptpreis einen Weihnachtsbaum aus Treibholz gewinnen. Diesen hatte die Kreativgruppe der Brunnenschule um Michaela Salvamoser gestaltet.

Foto: Daniel Speinle